

Citypack Diurno: USD 132

Paquete Incluye: Traslados de llegada, salida, y visita del Alto/Bajo Manhattan - No Incluye propinas. En el caso que vuelos arriban o salen entre 22 y 7 horas se aplicara precio del citipak Nocturno. Niños se consideran entre 14 y 3 años Por favor tomar nota que la tarifa de los servicios terrestres se determinan por dos factores Llegada: la tarifa la determina el horario de llegada del vuelo - luego de las 22:00 horas es tarifa nocturno - Salida: la tarifa la determina el horario de recogida del pasajero en el hotel (no el horario del vuelo) recogidas en el hotel antes de las 0700AM es tarifa nocturno - Niños se consideran entre 14 y 3 años.

Combo New York: USD 173

Servicio regular de traslado de llegada, salida, visita alto y bajo Manhattan y tour compras Woodbury Commons- . Woodbury Commons opera Jueves .Niños se consideran entre 11y 2 años.

Tour de Compras - Jersey Gardens: USD 47

New York es el centro de la moda y por lo tanto ofrece grandes oportunidades de excelentes compras. La variedad de negocios de venta directa de fábrica (Factory outlets) y venta directa de marcas conocidas (designer outlets) está haciendo famoso a Jersey Gardens. Esta excursión le lleva a este centro de compras cruzando el rio Hudson. Duración: 6 hrs. Opera Lun- Mier-Vier de 10 a 16 horas Para grupos de 11 o más opera contra pedido.

Tour de Contrastes: USD 50

Nuestro Tour le llevará cómodamente desde Manhattan, a través del Lincoln Tunnel, hacia la vecina New Jersey para admirar el skyline desde el mirador del Boulevard East para internarnos después en el famoso Bronx, atravesando el Rio Hudson por el puente George Washington. Allí nos esperan el estadio de baseball de los Yankees , la famosa comisaría de policía de la película Distrito Apache o sus artísticos grafitti que nos servirán para saber más sobre los secretos de este barrio.Le llevaremos después al barrio de Queens , en cuyos vecindarios residenciales como Whitestone, Astoria o Forrest Hills ive la comunidad étnicamente más diversa de Estados Unidos, formada por hispanos, asiáticos, griegos, polacos, caribeños, etc. pero recientemente también por jóvenes profesionales de Manhattan. Descubriremos las curiosidades de la vida cotidiana del barrio recorriendo las calles de Queens y veremos además el estadio de los Mets , el Flushing Meadows Park, donde se celebra anualmente el U.S.A. Tennis Open, Desde Queens nuestros pasos nos llevan hasta Brooklyn, el barrio de moda en Nueva York por su juvenil e innovadora vida artística y cultural. En Brooklyn pasaremos también por el barrio de Williamsburg, centro de la comunidad judía ortodoxa de Nueva York, con su interesante forma de vida. Desde allí regresaremos nuevamente a la ciudad de Nueva York cruzando el puente Manhattan para finalizar la excursión REGRESANDO DE BROOKLYN - Paxs tienen opción de cruzar puente de Brooklyn caminando - Allí se terminaría el tour y paxs deberán regresar por su cuenta. Opera lunes a sábados. Niños 14 y menor.

Tour del Alto y Bajo Manhattan: USD 57

El tour se inicia con la recogida en el hotel designado a la hora convenida. En camino al Alto Manhattan a lo largo del Central Park pasaremos por el Lincoln Center, el edificio Dakota, y 'Strawberry Fields'. Tras una breve parada en Central Park para ver la placa en homenaje a John Lennon, continuamos a Harlem. Luego de un recorrido por la zona bajamos por la 5ta Avenida donde veremos los museos Metropolitano, Frick y Guggenheim. Pasando frente a la catedral de St Patrick's y Rockefeller Center haremos una breve parada en plaza Madison para tener una vista del Flatiron Building y Empire State. Se continua hacia el Bajo Manhattan, pasando por Greenwich Village, Soho (antiguo centro comercial ahora barrio de moda con galerías de arte, restaurantes gourmet y boutiques), Chinatown, la pequeña Italia, Wall Street, la zona cero y Battery Park donde convergen los Ríos Hudson y Este. Desde este histórico parque podemos admirar la Estatua de la Libertad Aquí los pasajeros pueden optar por quedarse para visitar lugares de interés del bajo Manhattan o regresar en el bus al Rockefeller center donde termina nuestro tour Opera Diario.

Tour del Alto y Bajo Manhattan con Estatua de la Libertad: USD 137

El tour se inicia con la recogida en el hotel designado a la hora convenida. En camino al Alto Manhattan a lo largo del Central Park pasaremos por el Lincoln Center, el edificio Dakota, y 'Strawberry Fields'. Tras una breve parada en Central Park para ver la placa en homenaje a John Lennon, continuamos a Harlem. Luego de un recorrido por la zona bajamos por la 5ta Avenida donde veremos los museos Metropolitano, Frick y Guggenheim. Pasando frente a la catedral de St Patrick's y Rockefeller Center haremos una breve parada en plaza Madison para tener una vista del Flatiron Building y Empire State. Se continua hacia el Bajo Manhattan, pasando por Greenwich Village, Soho (antiguo centro comercial ahora barrio de moda con galerías de arte, restaurantes gourmet y boutiques), Chinatown, la pequeña Italia, Wall Street, la zona cero y Battery Park donde convergen los Ríos Hudson y Este. En este punto los pasajeros recibirán los tickets para embarcar en el "Statue of Liberty & Ellis Island Ferry" que los llevara a visitar este símbolo tan importante de la ciudad. (NO INCLUYE ASENSO A LA ESTATUA- ESTO REQUIERE RESERVA ESPECIAL) Regreso al hotel por su cuenta. Salidas Diarias / Duración: 6hr Niños menores de 14.

Excursión a Boston desde NYC - CON ALMUERZO: USD 188

Sitios que se visitan: La zona colonial donde se dieron los primeros inicios de la revolución, como es el Faneuil Hall y Quincy Market, cuna de la civilización norteamericana. La antigua Casa del Estado donde ocurrió la masacre de Boston. Las casas Bostonianas que resaltan las zonas de Beacon Hill y Back Bay donde se ve un contraste entre lo antiguo y lo moderno. La zona Copley Square, de mayor atracción por su variedad de arquitectura, donde se encuentran la Iglesia de la Trinidad, con sus monumentales vitrales, John Hancock Tower, el edificio más alto de Nueva Inglaterra, La Biblioteca de Boston con una de las mayores colecciones de obras literarias hispano-americanas y la calle Newbury zona de galerías, almacenes de marca y cafés al estilo parisino e incluso hoteles de cinco estrellas. También vemos la sede principal de la Iglesia Cristo Científico, donde se encuentra un órgano manual de más de 13.000 tubos. El museo de bellas artes, El parque Fenway, escenario del Estrangulador de Boston. El barrio North End o pequeña Italia. La zona de Charlestown Madre de las Universidades, campo donde tuvo lugar la batalla de Bunker

Hill que contribuyó a la Independencia. Cruzando el río Charles, ya en la ciudad de Cambridge, se visita: el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y la Universidad de Harvard, donde se encuentra la biblioteca más grande en un centro académico en los Estados Unidos y la estatua de las Tres Mentiras. Aquí se pueden seguir las huellas de los presidentes e identificar la cuna de los Premios Nobel. Luego de todo este recorrido emprendemos regreso a New York, llegando en horas de la noche. Incluye transporte ida y vuelta desde la ciudad de New York y visita de la ciudad de Boston con almuerzo. Duración: 13 hr./ Opera todos los sábados y miércoles en forma regular . Para grupos mayores de 7pasajeros opera contra pedido. - Niños menores de 14 años.

Excursión a Washington desde NY - CON ALMUERZO: USD 188

Salida de New York aproximadamente a las 6:00AM, a lo largo de nuestro camino hacia la capital del país cruzaremos los estados de New Jersey, Delaware (se realizara una parada técnica) y Maryland donde podremos admirar en el camino los diferentes paisajes de cada uno de ellos. Llegada a Washington DC, la maravillosa capital de los Estados Unidos, nuestra primer parada será en el museo Smithsonian del Aire y del Espacio, donde el pasajero podrá recorrerlo a su gusto; luego iremos a almorzar. Al término del almuerzo comienza la visita de la ciudad propiamente dicha, visitando: La Casa Blanca (no se ingresa solo se ve el exterior) aquí haremos una parada para tomar fotos; continuando por la Av. Pennsylvania, para ver las oficinas de la Alcaldía, FBI, el viejo edificio del correo, los Archivos Nacionales hasta llegar al Capitolio de los Estados Unidos donde podremos tomarnos una foto, aquí se albergan las dos cámaras del Congreso de los Estados Unidos. Este maravilloso edificio es un ejemplo del neoclasicismo arquitectónico estadounidense; su primera etapa fue terminada de construir en 1800 determinando así una de las principales atracciones turísticas de la ciudad. Nuestro camino continuara hacia el Cementerio de Arlington en el estado de Virginia, este es un cementerio militar establecido durante la Guerra de Secesión en los terrenos de Robert E Lee. Está situado cerca del Río Potomac, en las proximidades del Pentágono. Veteranos de todas las guerras están enterrados en este cementerio, desde la Guerra de la Independencia de los Estados Unidos hasta las acciones militares en Afganistán e Irak. En el cementerio visitaremos las tumbas de la familia Kennedy (JFK/Robert/Edward) y la tumba del soldado desconocido. Luego de la visita al cementerio nuestra próxima parada será la visita al US Marine Corps War Memorial más conocido como Iwo Jima , monumento realizado en bronce en conmemoración de todos los Marines caídos en batalla desde el año 1775, tendremos un tiempo breve para tomar una foto ya que debemos continuar nuestro viaje para regresar a Washington DC; en camino tendremos una vista panorámica del Pentágono. Llegando a Washington DC pasaremos por el Monumento a Washington, este obelisco de mármol granito y piedra arenisca es un monumento conmemorativo al primer presidente de los Estados Unidos localizado en el extremo oeste del Nacional Mall dando paso a nuestra próxima parada y punto de visita e interés; los monumentos al Presidente Abraham Lincoln; a los caídos en la Guerra de Vietnam y a los caídos en la Guerra de Corea. Cada uno de estos monumentos tiene su particularidad, su personalidad y su insignia en sí; no hay que perderse esta parte del tour donde caminando podremos admirar más de cerca la belleza de cada uno de ellos. Al término de este último punto turístico emprenderemos el regreso a la ciudad de New York pasando primero para tener una vista panorámica del Monumento a Mather Luther King, llegando en horas de la noche. Duración: 15

hr./ Incluye Almuerzo /Niños menores de 14 Salidas Regulares: Abril 01 a Octubre 31 / Sábados, Domingos, Martes, y Viernes.

Visita día entero de Nueva York 8 Horas - Sab y Dom: USD 181

Nuestra excursión de Nueva York Día Completo le convierte en espectador privilegiado para contemplar a su alrededor el espectáculo de la Gran Manzana cómodamente sentado en nuestro autocar. Con unas doce paradas, es una excursión ideal para los que visitan la ciudad por primera vez, para los que disponen de poco tiempo o sencillamente para los que no saben qué hacer o por dónde comenzar su estancia. Visite de la mano de nuestro guía en español las calles y lugares de Nueva York, tantas veces retratadas en las películas y series de televisión y sorpréndase con cada uno de los diversos barrios que la forman. Con esta excursión le ofrecemos la mejor y más extensa introducción a Nueva York, para que conozca a fondo la ciudad, incluyendo también, además de los lugares más importantes y clásicos, las imprescindibles visitas de la Estatua de la Libertad y de la Zona Cero. Tras la recogida en los hoteles, desde donde saldremos en los horarios asignados, nuestra aventura comenzará en dirección al alto Manhattan a lo largo de la parte oeste de Central Park, o Central Park West, donde haremos nuestras primeras paradas. Pasaremos por Columbus Circle con su famosa estatua del descubridor de América, Cristóbal Colón, para seguir hasta el Lincoln Center, sede del Centro de las Artes Escénicas o Performing Arts donde se encuentran entre otros, el New York City Ballet y la Metropolitan Opera. Desde allí continuaremos hacia el edificio Dakota, escenario de la trágica muerte de John Lennon y caminaremos hasta el cercano jardín de Strawberry Fields en Central Park, a la placa hasta donde cada día se acercan multitud de fans de todo el mundo para rendirle homenaje. Después visitaremos la Iglesia de St. John The Divine, donde también pararemos. Tras tomar fotos continuaremos hacia el norte, donde haremos parada para visitar la Tumba del General Grant, el Mausoleo más grande de Estados Unidos, donde descansa el 18º Presidente del País. Continuaremos hacia el famoso barrio de Harlem, sede de famosos teatros y clubs de Jazz como el Apollo o el Cotton Club. Este barrio vive un resurgir desde que el ex-presidente Bill Clinton estableciera allí su oficina. Desde aquí cruzaremos hacia el este de la ciudad para llegar hasta el exclusivo barrio residencial del Upper East Side y bajar por la Quinta Avenida junto a Central Park, en la llamada Museum Mile o Milla de los Museos, donde se concentran algunos como el Metropolitan Museum, el Guggenheim Museum, la Frick Collection o lugares famosísimos como el Zoo de Nueva York. Ya en el ajetreado Midtown continuaremos por la Quinta Avenida, pasando junto a la Catedral de St. Patrick's y parando de nuevo en el Rockefeller Center. Pasaremos después por Madison Square, se encuentra el famoso edificio Flatiron y nos dirigiremos al famoso barrio de Chelsea, donde visitaremos los Chelsea Markets y pasaremos por el High Line, la más novedosa atracción de Nueva York. Después nos internaremos en los barrios del bajo Manhattan, origen histórico de la ciudad de Nueva York donde las primeras comunidades de inmigrantes se asentaron en Little Italy o Chinatown. Incluye entrada para ascenso al Empire State.

Crucero a la Estatua de la Libertad: USD 33

Consiste de (1) pasaje a la Isla de La Libertad ida y vuelta en barco. No incluye ingreso a la corona. Reserva deberá ser pedida con fecha y hora que quieren ir a la estatua. En el momento se la

reserva, sugerimos que nos den (2) opciones si es posible. Una vez confirmado, no hay cancelación o reembolso.

**** Legales: tarifas en dólares, por persona. Base mínimo 2 pasajeros ** Proveedor: City Tours.**